

Mike Quinsey
– 2.Dezember 2022 –

Unser Interesse an eurer Zukunft reicht viel weiter, als ihr euch vorstellen könnt. Ihr macht zurzeit eine Reihe notwendiger Veränderungen durch, um sicherzustellen, dass diejenigen unter euch, die sich auf den Aufstieg vorbereiten, auf diesem Weg weitergehen können. Wir sind uns dessen bewusst, dass einige unter euch durch die eindringliche Art der jüngsten Botschaften bestürzt waren, doch das war notwendig, um sicherzustellen, dass ihr die Bedeutung der gegenwärtigen Zeit vollständig begreift.

Von unserer Position aus wissen wir, dass viele Seelen von unserem unverblühten Ansatz, euch die Botschaft zu übermitteln, befremdet waren, denn die Zeit vergeht so schnell, dass ihr euch dessen bewusst sein müsst, wie wichtig es ist, dass ihr diese entscheidenden Zeiten begreift, in denen ihr euch jetzt befindet. Wir spürten die Notwendigkeit, die prekäre Situation, in der sich eure gesamte Welt befindet, zu verdeutlichen, damit ihr begreift, wie wichtig es ist, dass ihr auf Details achtet. Die kommende Zeit ist herausfordernd in einer Weise, wie ihr sie bisher noch nicht erlebt habt, und ihr seid euch noch nicht bewusst, was auf euch zukommt. Habt dennoch keine Angst vor diesen Veränderungen, denn sie geschehen in eurem besten Interesse: das Alte muss dem Neuen weichen, dann wird das alles euren Gefallen finden.

Wichtig ist, dass ihr diese schwierigen Zeiten übersteht; nehmt also diese Veränderungen gelassen hin, stellt euch aber auch auf eine Zeit harter Entscheidungen ein. Wir haben den Schaden so gering wie möglich gehalten, um euch deren Bewältigung zu erleichtern, und wir werden auch künftig die Geschehnisse überwachen. Wir werden nicht zulassen, dass die Dinge außer Kontrolle geraten, und wir ermutigen euch, anderen in ihrer Not zu helfen. Könnt ihr eure persönlichen Bedürfnisse zum Wohle aller zurückstellen, damit die Menschheit insgesamt eine bessere Chance hat, die augenblicklichen Herausforderungen zu bewältigen? *Eine* gute Tat verdient eine *weitere*, und besonders in Zeiten, in denen eure Ressourcen übermäßig beansprucht werden, müssen diese gerecht verteilt werden. Die ärmeren Nationen haben nicht den Rückhalt, um die an sie gestellten Anforderungen bewältigen zu können, und deren Menschen benötigen am dringendsten Hilfe. Auch hier versuchen wir, euch so zu lenken, dass ihr den Bedürftigsten den Vorrang gebt, indem ihr helft, wo ihr könnt.

Wie ihr inzwischen schon bemerkt haben dürft, ist auch das Wetter von den Veränderungen betroffen, und deshalb befinden sich einige der Tiere auf Wanderschaft. Sie sind dafür anfälliger als ihr, insbesondere dort, wo sich ihr Nahrungsangebot verändert hat, sodass sie natürlich in für sie geeignetere Gebiete umziehen werden. Die Klimaveränderungen wirken sich in einigen Gebieten aber auch auf *eure* bisher 'normale' Nahrungsversorgung aus und führen dazu, dass man dort fast verhungert. Die Situation spitzt sich zu, und es muss schnell gehandelt werden, um unnötige

Todesfälle zu vermeiden. Seid versichert, dass wir hinter den Kulissen handeln, um euch zu ermutigen, die richtigen Maßnahmen zu ergreifen. Wir werden niemals tatenlos zusehen, wo unnötig getötet und zerstört wird, doch manchmal können wir uns nicht in Angelegenheiten „einmischen“, die ihr euch selbst zuzuschreiben habt, und das ist Karma.

Wir sind in der Tat erfreut darüber, dass immer mehr unter euch ihre Zeit und sogar auch finanzielle Hilfe für die Bedürftigen zur Verfügung stellen. Dadurch ermöglicht ihr uns, euch zu helfen, was uns große Freude bereitet. Irgendwann in der Zukunft werdet ihr alle erkennen und begreifen, wie viel eure Hilfe bewirkt hat. Wir haben größtes Mitgefühl mit euch und haben volles Verständnis für das Trauma und den Schmerz, den viele unter euch durchmachen müssen. Glücklicherweise wird das bald vergessen sein, wenn ihr seht, was eure Bemühungen bewirkt haben. Im Herzen wissen wir, wie sehr ihr euch umeinander sorgt, und wir haben volles Verständnis für die Schwierigkeiten, die ihr zu ertragen habt. Die Dunkelmächte versuchen immer noch, eure Handlungen zu beeinflussen, aber sie haben immer weniger Erfolg, da die positiven Energien an Kraft und Macht gewinnen. Die Nachrichten sind normalerweise zu einseitig, aber wenn ihr positiv handelt, kommt ihr trotzdem voran.

Euer Planet wird bewacht, um sicherzustellen, dass der große Plan für die Zukunft nicht gestört wird. Es gibt außerirdische Raumschiffe, die euren Planeten umgeben und andere neugierige Besucher fernhalten. Ihr befindet euch in einem äußerst wichtigen Stadium eurer Entwicklung, in dem jede Vorsichtsmaßnahme getroffen wird, um zu gewährleisten, was ihr als „glückliche Landung“ bezeichnen würdet. Auf welche Weise genau ihr das tun werdet, wissen wir nicht, aber der Erfolg ist auf die eine oder andere Weise garantiert. Die Drohung, euren Planeten zu zerstören, wurde zunichte gemacht, und ihr seid durch unseren Schutz in Sicherheit. Schließlich sind wir alle Kinder des Höchsten Schöpfers auf einer suchenden Reise, die zu diesem Punkt in der Zeit geführt hat. *Wir sind Eins*, nur hat euer Weg durch die niederen Dimensionen eure Erinnerungen an euer wahres Selbst getrübt.

Sogar Wunder kommen in den Bereich eurer Möglichkeiten – in dem Maße, wie sich die Schwingungen erhöhen und eure schöpferischen Kräfte zunehmen. Ihr seid großartige Seelen, die Erfahrung und Verständnis für die niederen Energien haben. Wir loben euch für eure Entschlossenheit, die Herausforderungen zu überwinden, mit denen ihr konfrontiert wurdet. Viele unter euch haben die Versuche der Dunkelmächte, euch herunterzuziehen und euch die Wahrheit über euer wahres Selbst vorzuenthalten, überwunden; auch haben sie versucht, euch davon abzuhalten, etwas über euren wahren Ursprung inmitten der Sterne zu erfahren. In naher Zukunft werdet ihr die Wahrheit über eure Herkunft erfahren, aber noch nicht jetzt.

Fühlt euch wohl in eurer Haut und wisst, dass ihr in Wirklichkeit großartige Wesen seid, die sich dafür entschieden haben, ein Leben in den niederen

Schwingungs-Ebenen zu führen, immer in dem Wissen, dass ihr niemals verlassen werden würdet von denen, die die Aufgabe haben, eure Evolution voranzutreiben. Wir sind immer bei euch gewesen, und wenn die Zeit weiter geht und die Schwingungen sich erhöhen, werden wir in der Lage sein, einen direkteren Kontakt mit euch herzustellen. Einige unter euch kennen uns gut und unterhalten sich mit uns während ihrer Schlafperiode und können spüren, wenn dies der Fall war und sie mit einem guten Gefühl aufwachen.

Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche Verbindung zu Gott.

*In LIEBE und LICHT,
Mike Quinsey*

<http://galacticchannelings.com/english/index.php>

Übersetzung: Martin Gadow – <https://paoweb.org/>

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet - seit 2000



PAO Germany → paoweb.org

Deutschsprachige spirituelle Treffen - seit 2012



PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org